

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pada bagian akhir skripsi ini, peneliti akan memaparkan kesimpulan berdasarkan temuan hasil penelitian sebagai berikut:

1. Citra pelayan khusus sebagai hamba di GMIM Betlehem Pimpinan Kauditan Sulawesi Utara telah memiliki citra yang baik, selayaknya seorang pelayan khusus, seorang pelayan Tuhan. Namun, ada juga pelayan khusus yang memiliki sikap yang tidak menggambarkan ajaran Tuhan. Misalnya, tinggi hati, tidak peduli, menjatuhkan warga jemaat, dan bahkan memiliki sikap tidak adil terhadap warga jemaat. Sehingga hal ini menimbulkan konflik antara pelayan khusus dan warga jemaat bahkan warga jemaat menjauhi kegiatan peribadatan.
2. Kajian dogmatika tentang citra pelayan khusus sebagai di GMIM Betlehem Pimpinan Kauditan Minahasa Utara 30 persen dari 22 pelayan khusus yang sudah melaksanakan tugas dengan baik, sebagai pelayan khusus, tetapi 70 persen dari 22 pelayan khusus belum melaksanakan tugas. Dapat disimpulkan bahwa pelayan khusus dalam memperlengkapi warga jemaat cenderung belum maksimal dilaksanakan dalam jemaat. Ketidak maksimalan dalam

melaksanakan tugas pelayan khusus dalam memperlengkapi warga jemaat dikarenakan pelayan khusus belum memaknai panggilannya selaku pelayan Tuhan di tengah-tengah jemaat, bahkan dikarenakan pelayan khusus tidak disiplin dan tidak berkomitmen terhadap tugasnya.

B. Saran

Dari hasil kesimpulan yang dipaparkan diatas. Peneliti hendak mengajukan saran kepada pelayan khusus, sekiranya dapat dijadikan sebagai bagian pertimbangan.

Gereja sebagai tempat untukewartakan kebenaran firman Tuhan, sehinga pelayan khusus harus berperilaku selayaknya seorang pelayan Tuhan, dan bisa menjadi lebih baik dalam melaksanakan pelayanan kepada warga jemaat

Banyak cara yang dapat dilakukan oleh pelayan khusus dalam melaksanakan tugasnya untuk memperlengkapi warga jemaat, seperti menjalankan tugas seperti yang tercantum dalam Tata Gereja, bisa berkomitmen dengan peran dan tugas sebagai pelayan khusus, memiliki sikap yang rendah hati dan dapat memberikan perhatian dan bimbingan terhadap warga jemaat.